

Atacan las llamadas fuerzas democráticas de siria poblados del norte del país



Damasco, 11 jun (RHC) Integrantes de las llamadas Fuerzas Democráticas Siria, respaldadas por Estados Unidos, atacaron dos poblados en la norteña provincia de Dir Ez-zor.

Los reportes indicaron que al menos una persona murió y otras resultaron heridas cuando esos elementos efectuaron redadas y dispararon contra civiles.

Indican los reportes que los pobladores fueron reprimidos cuando izaron la bandera nacional y protestaban contra la ocupación de las llamadas Fuerzas Democráticas de Siria y los militares estadounidenses.

Igualmente, cerca de 70 mil hectáreas de trigo y cebada fueron incendiadas por grupos extremistas en la provincia de Hasaka.

De acuerdo con el Departamento de Agricultura de esa provincia, las pérdidas de esos dos cultivos llegan a las 18 mil toneladas y perjudican a centenares de campesinos que dependen de esas siembras.

Testimonios recogidos en esos reportes indicaron que los causantes de los incendios son integrantes de las llamadas Fuerzas Democráticas Sirias (FDS), respaldadas por tropas estadounidenses asentadas ilegalmente en 11 bases en ese territorio.

Asimismo, indicaron que los elementos de las FDS atemorizaron a los agricultores y bomberos y requisaron los equipos destinados a extinguir los incendios.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/193165-atacan-las-llamadas-fuerzas-democraticas-de-siria-poblados-del-norte-del-pais>



Radio Habana Cuba